

"NOS VAMOS DE EXCURSIÓN"

Con esta actividad pretendemos crear un plan de formación para cada sector de la población a la que nos vamos a dirigir, y así, establecer un ámbito educativo dentro de la empresa.

Esta actividad, se llevara a cabo en un instituto de Santa Cruz de Tenerife, e irá dirigido a todos los alumnos/as de 4ª de la E.S.O y los cursos de 1º y 2º Bachiller. Está consistirá en realizar una excursión al monte de Las Raíces en la Esperanza.

Una vez allí el alumnado de este centro desayunara lo que ha llevado a la excursión. Los pedagogos/as que acudirán a esta reunión, observarán que hacen los alumnos/as con los envases y la basura que dejan de su desayuno. Una vez finalizado el desayuno y después de haber observado que hacen los alumnos con la basura, los pedagogos/as darán una charla sobre la importancia del cuidado del medio ambiente e intentarán concienciar y sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia del cuidado de este, porque alguna parte de la contaminación que existe en el planeta es por la actividad humana. Después de haber realizado la charla, los alumnos/as del centro acudirán junto con los pedagogos/as a recorrer el monte recogiendo la basura, esto ayudará a facilitar que el alumnado se empiece a sensibilizar sobre este tema.



La actividad requerirá la colaboración de dos pedagogos/as que son los que darán la charla a los alumnos/as del centro, y por otro lado, en cuanto a los instrumentos solo haría falta una guagua que transportará al alumnado del centro de Santa Cruz hasta el lugar de la excursión en la Esperanza.

Dicha actividad se va a evaluar mediante la observación de los pedagogos/as sobre la importancia que le dan dichos chicos/as sobre la importancia del cuidado del medio ambiente y también se evaluara la participación activa de todos.

Y por último, el tiempo estimado de dicha actividad será de 4 horas.